

BAB 1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja profesi merupakan salah satu langkah penting yang harus dilakukan seorang desainer. Seorang desainer dengan kemampuan dan pengalaman yang telah didapatkan dari kerja profesi bisa dikatakan sebagai seseorang yang telah memperoleh ilmu yang cukup untuk melanjutkan karir sebagai seorang desainer. Pengalaman yang menjadi faktor penting bagi seorang desainer grafis adalah bagaimana cara menyelesaikan masalah yang berada di bawah tekanan, meningkatkan dan menerapkan skill dalam desain visual, pengalaman tentang bagaimana menyelesaikan suatu permasalahan dan pengalaman dalam bekerja didalam tim.

Seorang desainer grafis berperan penting dalam perusahaan yang bergerak di bidang digital marketing. Desain grafis didefinisikan sebagai aplikasi dari keterampilan seni dan komunikasi untuk kebutuhan bisnis dan industri. Aplikasi-aplikasi ini dapat meliputi periklanan dan penjualan produk, menciptakan identitas visual untuk institusi, produk, perusahaan, lingkungan grafis, desain, informasi dan secara visual menyempurnakan pesan dalam publikasi (M. Suyanto, 2004).

Kerja profesi bisa dibilang menjadi wadah yang memudahkan para calon desainer untuk mengumpulkan pengalaman yang akan dibawa terus dalam dunia kerja yang sesungguhnya. Bukan hanya pengalaman dalam desain, para calon desainer grafis juga akan mendapatkan pengalaman tentang ilmu kehidupan seperti *attitude*, berkomunikasi dengan baik, kerjasama tim, kemampuan untuk beradaptasi dan juga aspek-aspek penting didalamnya.

Karena sudah semestinya seorang desainer grafis untuk menguasai pengalaman dalam menyelesaikan berbagai masalah dan sikap positif terhadap atasan, kawan dalam tim dan bahkan saat menghadap klien. Program bisa banyak membantu para calon desainer grafis untuk mendapatkan kesempatan untuk langsung terjun ke dunia kerja yang sesungguhnya serta mengembangkan jam terbang atau pengalaman.

Digital marketing sendiri berarti pemasaran yang menggabungkan teknologi digital dengan strategi pemasaran untuk mencapai tujuan bisnis. Pemasaran ini bisa melalui media internet dengan memanfaatkan saluran digital misalnya media sosial, email, website. Kerja profesi ini juga menjadi syarat kelulusan dan tugas akhir bagi para mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya guna mengembangkan pengalaman kerja yang sesungguhnya.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Kerja profesi ini memberikan mahasiswa pengetahuan, keterampilan dan wawasan dalam bidang tertentu agar bisa menyesuaikan dan produktif dalam dunia kerja nantinya. Dengan kerja profesi ini mahasiswa juga akan mengembangkan kemampuan berpikir kritis, kreativitas dan komunikasi yang baik. Dengan demikian, mahasiswa dapat mengaplikasikan pengetahuan yang sudah di dapatkan dari kerja profesi dan diterapkan dalam dunia kerja.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Kerja profesi memiliki tujuan untuk membekali mahasiswa dengan pengetahuan dan keterampilan yang nantinya diperlukan dalam dunia kerja. Dengan ini mahasiswa akan diarahkan untuk mengembangkan keterampilan dalam bidang tertentu, mahasiswa juga akan diberi pemahaman tentang apa yang ada didalam dunia kerja. Kerja profesi juga memiliki tujuan lain yaitu menciptakan lulusan yang siap untuk menghadapi tantangan didunia kerja, bersaing secara kompeten dan memberikan kontribusi yang positif dalam lingkungan profesional seperti dunia kerja.

1.3 Manfaat Kerja Profesi

Manfaat yang bisa didapat mahasiswa didalam kerja profesi ini diharapkan bisa membawa manfaat yang positif. Manfaat yang didapat mahasiswa setelah mengikuti kerja profesi ini sebagai berikut :

- Mahasiswa dapat mengembangkan keterampilan yang sesuai dengan bidangnya dalam dunia kerja.
- Kerja profesi membantu membangun jaringan yang berada dalam dunia kerja dan juga membantu menambahkan relasi.
- Mahasiswa juga dapat mengembangkan atau mengasah kemampuan dalam berkomunikasi.
- Kerja profesi juga memberikan kemampuan dalam berkerja sama dalam tim.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Jadwal kerja profesi yang dilaksanakan oleh praktikan adalah 5 hari dalam seminggu, dimulai pada hari Senin – Jumat dengan total 480 jam. Kegiatan kerja profesi ini dimulai pada 04 September 2023 sampai dengan 04 Desember 2023. Kerja profesi ini dilaksanakan dari jam 09.00 pagi sampai jam 17.00 sore.

Tabel 1 Jadwal PT Setia Sejahtera Perkasa

Bulan	Hari	Jam Kerja	Keterangan
September	Senin - Jumat	09.00 - 17.00	Jadwal kerja yang dilaksanakan praktikan adalah sepenuhnya WFH dan tidak ada jadwal untuk masuk ke kantor
Oktober	Senin - Jumat	09.00 - 17.00	Jadwal kerja yang dilaksanakan praktikan adalah sepenuhnya WFH dan tidak ada jadwal untuk masuk ke kantor
November	Senin - Jumat	09.00 - 17.00	Jadwal kerja yang dilaksanakan praktikan adalah sepenuhnya WFH dan tidak ada jadwal untuk masuk ke kantor
Desember	Kamis - Jumat	09.00 - 17.00	Jadwal kerja yang dilaksanakan praktikan adalah sepenuhnya WFH dan tidak ada jadwal untuk masuk ke kantor